



ARTICULO PERIODISTICO LA SUMATORIA DE LA SEQUÍA Y EL GOBIERNO

Catastrófica conjunción

"El total de pérdidas en la producción agropecuaria para el año 2009 se puede estimar en aproximadamente 43.811 millones de pesos", sostuvo Confederaciones Rurales Argentinas en un estudio que analiza los graves perjuicios causados por la sequía reinante en los últimos meses y "las malas políticas agropecuarias del gobierno nacional". El Vicepresidente de la entidad, Néstor Roulet, al presentar el trabajo, dijo que "queda claro que la millonaria pérdida de ingresos incidirá en forma directa en la actividad de todos los sectores del país, con mayor impacto en los pueblos y ciudades del interior". La merma equivale al valor de 43.000 cosechadoras, 140.000 tractores, 350.000 camionetas 4x4, 150.000.000 rollos de alambre, el sueldo anual de 1.200.000 empleados de comercio, 30.000 escuelas, 8.600 hospitales de alta complejidad, 43.000 kilómetros de rutas o 430.000 viviendas. El informe completo, con cuadros y gráficos, en www.agroverdad.com.ar

Fuente: Agroverdad